

Théâtre itinérant par le TKM (El Gringo)

Le 15 juin 2023, le Théâtre Kléber-Meleau s'est produit à Ecublens. La pièce « El Gringo » a transporté le public de la place François Silvant au cœur du Mexique.







La Route Lyrique (L'île de Tulipatan)

Le mercredi 28 juin 2023, la Route Lyrique a fait escale à la place François Silvant et a emmené le public de la Ville d'Ecublens sur l'île surprenante de Tulipatan.

Le talent des comédiens, des danseurs, des chanteurs lyriques et des musiciens de l'Opéra de Lausanne a ravi les nombreux spectateurs présents.



